



Foto: irem sen gunaydin, Red, CC BY-NC-ND 2.0

Alle Aktivitäten untersagt, Räumlichkeiten geschlossen

Repression gegen die PST

Von Adel Abderezak / 30. Mai 2022

Der PST (Parti Socialiste des Travailleurs, Sozialistische Arbeiterpartei) sind soeben alle Aktivitäten untersagt, ihre Räumlichkeiten sind geschlossen worden. Als antikapitalistische und sozialistische Partei existiert die PST seit beinahe 50 Jahren. Ein halbes Jahrhundert Geschichte, das mit der GCR (Groupe Communiste Révolutionnaire) im Untergrund begonnen hat und nach dem Oktober 1988 in der Legalität fortgesetzt worden.

Eine Partei, die unverzichtbar ist.

Eine Partei, die Trägerin der Ziele der radikalen Linken ist, die für unser politisches Feld so unverzichtbar ist. Eine Partei, die die revolutionären Energien der Student:innen und jungen Arbeiter:innen gebündelt, die bescheiden und mit großer Opferbereitschaft versucht hat, die Kämpfe von den 70er Jahren bis zum Hirak, der großen Massenbewegung des Jahres 2019, weiter zu tragen. Eine Partei, die mit großem Eifer und sicherlich mit Fehlern und Irrtümern versucht, die soziale Wut in ein bewusstes politisches Projekt zu überführen. Diese Partei, deren Geschichte und Mitgliedschaft noch jung sind, muss existieren, muss aktiv

bleiben können, muss das Recht haben, dieses Algerien mit aufzubauen, für das die Hirak-Bewegung gekämpft hat.

Eine Partei zu knebeln ist ein sehr schlechtes Signal. Ihr ihre Beteiligung an der Hirak-Bewegung vorzuwerfen, ist eine Einschränkung der politischen Freiheiten. Der offene politische Streit ist unverzichtbar, auch wenn er von vielen nicht geschätzt wird. Er ermöglicht es, zu politischen Handlungsentwürfen zu gelangen, der rebellischen Wut Richtung und Form zu geben und so die demokratische Kultur zu fördern. Eine Oppositionspartei ist ein Schutzmechanismus gegen Exzesse der an der Macht befindlichen Parteien. Sie ist durch politische und soziale Kämpfe ein Gegengewicht zur Politik der Herrschenden. Und genau das ist die Grundlage einer demokratischen und sozialen Moderne, die für unser Algerien so notwendig ist.

Übergeben Sie die Schlüssel [der versiegelten Büros] an die PST, denn sie sind auch die Schlüssel zur Hoffnung!

Quellen: <https://internationalviewpoint.org/spip.php?article7675>,
<https://www.facebook.com/%D8%B5%D9%81%D8%AD%D8%A9-%D8%A7%D9%84%D8%AD%D8%B1%D8%A7%D9%83-%D8%A7%D9%84%D8%B3%D9%84%D9%85%D9%8A-Nid-des-r%C3%A9volutionnaires-298134684228317/>

Aus dem Französischen übersetzt von Paul, Hamburg

Dieser Beitrag wurde publiziert am Montag den 30. Mai 2022 in der Kategorie: **Algerien**.